

Durante cuatro días del mes de agosto, se celebró en Mollet la tradicional Festa Major. Años atrás, la Festa Major era el acontecimiento festivo por excelencia de los que se hacían durante el año, pero a medida que ha

transcurrido el tiempo, la entonces denominada "Festa Gran" se ha convertido en cuatro días de cavaciones para las personas que trabajaban en agosto, o el retorno para aquellos que concluyen su descanso.

Una Festa Major sin pena ni gloria



Lloll Beltrán, la conocida actriz de Igualada, fue la encargada de realizar el pregón que daba inicio a las Fiestas. Lloll, que durante este año ha visto cómo aumentaba, más si cabe, su popularidad con la participación en el programa de TV3 "El joc del segle".

La Lloll llegó a la plaza del Ayuntamiento a las ocho y cinco de la tarde, en medio de un buen número de fotógrafos —que forman parte de su espectáculo— para inaugurar la Festa Major olímpica. Lloll Beltrán agradeció desde el balcón consistorial el recibimiento dispensado por los molletenses cuando hizo entrada en el Ayuntamiento.

Por su parte, la alcaldesa de Mollet, Montserrat Tura, valoró positivamente que la Festa Major de este año se celebrase justo en la

mitad del mes de agosto.

Después del pregón, se inauguró la Mostra d'Art Contemporani en la Marineta. En esta muestra que se puede visitar hasta el día 30, estaban expuestas las obras de 39 artistas catalanes en la que se pudieron observar las tendencias actuales dentro del mundo del arte.

Esta exposición tiene un carácter itinerante y visitará otras ciudades catalanas como son Sabadell, Hospitalet, etcétera.

El mismo sábado, en el entoldado se celebró un concurso de bailes destinado a aquellas personas que, o bien querían perfeccionar su estilo o, sencillamente, iniciarse en este arte tan difícil y complicado.

Las mayores atracciones estaban por llegar. El domingo, el concierto de Ana Re-

verte, mientras que el lunes tenía que ser Ángel Paulowsky, el estelar de la Festa Major.

Poca gente y mucho calor

El concierto de Ana Reverte no estuvo del todo mal. La cantante andaluza actuó durante una hora y media ante un público que tan sólo ocupó la mitad de las localidades del entoldado. La primera actuación estelar de la Festa Major pasó con un aprobado justo su asignatura. El calor, sofocante incluso que hacía en el entoldado, fue otra de las causas para que no hubiese mucha gente presenciando el concierto de Ana Reverte.

Donde sí hubo gente fue en la plaza del Ayuntamiento. Muchos molletenses prefirieron presenciar la actuación de la orquesta Eivissa

sentados en las terrazas de los bares de la plaza y contemplar una actuación gratuita. Eivissa, con una música popular y "pachanguera" llegó incluso a levantar a más de una pareja de sus asientos para bailar alguna de sus canciones.

Paulowsky no actúa

El lunes por la mañana, los responsables municipales conocieron que el artista Ángel Paulowsky no vendría a Mollet. Una enfermedad le obligaba a estar más de veinte días de reposo y se tuvo que buscar un sustituto a marchas forzadas. La Compañía Komics, un grupo de variedades realizó la actuación programada para el lunes a las diez de la noche, sustituyendo al artista Paulowsky. Komics, ofreció el tra-

dicional espectáculo de variedades y unos números, tanto musicales como de baile, muy bien preparados y de gran categoría. De esta forma, este grupo de variedades que ha actuado recientemente en el Teatro Apolo hizo olvidar, en cierta manera, el espectáculo programado.

El entoldado presentó una entrada más que aceptable superior al día anterior.

A la misma hora, actuaban Cuñados Vio-

lentos, en Can Mulà. Como teloneros, el grupo Karda Fátik entretuvo a un público que esperaba ver al conjunto molletense. Cuñados estuvieron a un buen nivel, demostrando que sus canciones son buenas, demostraron que saben estar en el escenario y superar las contrariedades. Estas fueron de sonido lo que perjudicó, en mucho, la actuación del grupo molletense. La Festa Major la cerró la Orquesta Maravella.

ULTRAMARINS MAVI

MERCAT SANT PANCRAS, parada 36. San Andrés, s/n
Teléfono 570 44 32 - MOLLET

Especialidades caseras en:

croquetas de bacalao
hamburguesas de bacalao
buñuelos de bacalao

Por encargo:

canelones de bacalao
brochetas

FES
Foto sistema
FOTOS EN 1 HORA

• C. de L'Enginyer, 34-36
Tel. 870 72 94
08400 GRANOLLERS

• C. Portugal, 1
Tel. 570 54 12
08100 MOLLET